

Crise de l'œuf bio en Bretagne : comment la coopérative Le Gouessant tente d'amortir le choc

Première région productrice d'œufs bio en France, la Bretagne n'échappe pas à la crise qui frappe la filière : une surproduction doublée d'une baisse de consommation. Pour faire face, la coopérative Le Gouessant, située à Lamballe-Armor (Côtes-d'Armor) a demandé à des éleveurs de poules pondeuses bio de se tourner « provisoirement » vers la production non bio de plein air. L'un de ses cadres, Patrice Sort, justifie cette « solution d'urgence ».



La filière de l'œuf bio affronte une crise inédite en 2021 : une surproduction liée une baisse de consommation en grandes et moyennes surfaces. Pour faire face à la crise qui n'épargne pas la Bretagne, première région française productrice d'œufs bio, la coopérative Le Gouessant (150 éleveurs de poules pondeuses, dont une cinquantaine en bio), a réorienté des éleveurs bio vers une production d'œufs de plein air. Une décision assumée par Patrice Sort, responsable du service commercial « œufs » de la coopérative, située à Lamballe-Armor (Côtes-d'Armor).

Ouest-France Recueilli par Laetitia JACQ-GALDEANO. Publié le 04/12/2021 à 09h10